

短時間

いつも明るい笑顔があふれていて、元気いっぱいなりす組のみんなと過ごした1年間。今振り返るとあっというまでしたね。 みんなで過ごす毎日の中で、いろいろな行事を経験して、体も心もとても大きくなりました。その中で、お友だちとのぶつかり合い や葛藤は子どもたちにとって大きな出来事だったと思います。「自分の思いを伝える」「相手の思いを受け止める」難しいことだけれど、そのことの大切さを一人ひとりがいろいろな形で経験し、学びました。今では、お友だちが困っていると、「大丈夫?」と優しく声をかけ、みんなで思い合い、助け合う姿が多くみられるようになりました。大好きなお友だちと過ごしたこの1年間でたくさんのことに興味を持ち、何事にも挑戦しようとする気持ちも芽生えたように感じました。その優しさや思いやりの気持ち、生き生きと興味を持つ前向きな気持ちを忘れずに、年長組でも大きく成長してくれることを願っています。最後になりますが、保護者の皆様、1年間温かく見守ってくださり、たくさんのご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

年長組になることに期待を持つと共に緊張している様子も見られております。年長組のお兄さんお姉さんのお当番活動や、郵便 屋さんごっこを見て「やってみたいな!」と、進級を楽しみにしている姿がたくさんあります。

先日、クラス全体で楽しかった思い出、時には悔しかった思い出など、この1年でのお友だちと過ごしてきた日々を振り返りました。最後に、うさぎ組みんなで過ごしてきた1年間はどうだったか感想を聞いてみると、声をそろえて「楽しかった!」「おもしろかった!」と笑顔で言う姿が見られました。担任としても4月の進級当初の子どもたちの姿を思い出すと、様々な行事や日々の

保育の中で、たくさんの友だちと関わりながら『自己表現』『思いやり』について理解を深め、一人一人大き く成長したことを強く実感いたしました。進級してから、またさらに子どもたちの成長が見られることを 楽しみにしております。保護者の皆様にたくさんご協力いただいたこと、そして温かく見守っていただい たこと、心より感謝いたします。1年間誠にありがとうございました。 (うさぎ組 福田莉子)



長時間

年中組になり、あっという間に1年が経ちました。子どもたちの身も心も大きく成長した1年となりました。

今年度は 4 月から縦割りクラスで過ごしたので、始めは年長組さんの見様見真似でやっていた小さなお友だちのお世話も、



今ではすっかり板についております。現在のグループで過ごす時間は残り僅かですが、最後まで楽しい思い 出が出来るように、心を込めて保育してまいりたいと思います。

いよいよ子ども園で一番お兄さん、お姉さんの年長組に進級です。「憧れの立場」から「憧れられる立場」 になります。引き続き、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。保護者の皆様、1年間ありがと うございました。 (長時間保育担任 月岡 茜)

直前インフォメーション

〇粘土、粘土へら、のり、クレヨンは新年度も引き続き使用いたしますので、ご自宅で保管してください。お持ちいただく日は4月にお知らせいたします。自由画帳は、新年度に新しいものをお渡しします。 〇始業式 4月6日(月) 登園 $9:00\sim9:15$ 短時間タイプ降園 11:30 (長時間タイプの方は、申請時間でお預かりいたします。) 服装:制服 (リボン・ネクタイの着用を忘れずに)



持ち物:上履き・園庭用運動靴・着替えセット・コップ・タオル(長時間の方は、ランチョンマット)

